



MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA  
ZOOTECNIA DE BOVINOS

Sexto cuatrimestre grupo A

Mayo - Agosto

IAZ. Ana Gabriela Villafuerte

Alumno: José Eduardo Roblero Tovar

Actividad: Cuestionario

Comitán, Chiapas.

# CUESTIONARIO

## **1.- Descripción de los principales factores que influyen en la producción animal. (Ambientales, sociales, económicos, genéticos, entre otros).**

El comportamiento reproductivo de los bovinos en los trópicos, se logra cuando los animales muestran al máximo su potencial productivo; sin embargo, las condiciones en los diferentes sistemas existentes pueden presentar limitantes a la manifestación máxima de ese potencial. Los largos anestros del postparto es un factor principal que limita la eficiencia reproductiva y productiva en el ganado bovino, particularmente en *Bos indicus*, *Bos taurus* y *Bos taurus/Bos indicus* en las regiones tropicales. Los principales factores medioambientales que determinan el desempeño reproductivo y productivo del ganado bovino en los trópicos, tales como: clima, ambiente, temperatura, estrés por calor (en la hembra y en el macho), viento, humedad, precipitación, radiación solar, luz, nubosidad y presión atmosférica.

## **2.- ¿Cómo influye el medio en los parámetros productivos?**

La productividad de un animal depende tanto de su potencial productivo como de la adaptación que este tenga a las limitantes del ambiente. Así, un animal en un ambiente tropical no solo debe tener alto potencial productivo, sino también adaptación a los factores limitantes del ambiente tropical. Si bien es cierto que existen practicas zoonosanitarias y estructuras que pueden aliviar el efecto nocivo de los factores limitantes del trópico; aspectos de tipo económico, ecológico y práctico señalan la conveniencia de utilizar la resistencia genética de los bovinos, como una componente importante de estrategias para aminorar la reducción de la productividad de los sistemas de producción bovina, debida al bioclima del trópico.

## **3.- ¿Cómo se puede modificar el medio?**

El medio se modifica mediante la adaptación de los animales en su propio sistema de producción

#### **4.- ¿Los animales se adaptan al medio a través de la evolución?**

Si, si logran adaptarse pero no en un 100% es decir, siempre existirán ciertas cualidades y características que influyen en su producción al no estar en su medio natural.

#### **5.- Definir que es un sistema de producción en ganadería y cuantos tipos de sistemas existen**

La ganadería bovina en México representa una de las principales actividades del sector agropecuario, por la contribución que realiza a la oferta de productos cárnicos, así como su participación en la balanza comercial del país.

- Carne

-Lácteos

-Ambas

#### **6.- Definir cada uno de los eslabones de la cadena productiva**

Es un conjunto de agentes económicos interrelacionados por el mercado desde la provisión de insumos, producción, transformación y comercialización hasta el consumidor final.

#### **7.- Tres ejemplos de agroindustrias**

-La costeña

-Bimbo

-Herdez

#### **8. ¿Los animales sufren stress?**

Si, si sufren estress, de acuerdo al manejo que se le de.

**(3 PREGUNTAS ESTABAN REPETIDAS, POR ESO LAS ELIMINÉ)**